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НОВОСТИ

Бангкок живет в 
режиме ЧП

В столице Таиланда Бангкоке введён 

режим чрезвычайной ситуации. Два дня 

назад между сторонниками премьер-

министра Самака Сунтаравета и оппози-

цией произошли столкновения,  в ре-

зультате которых один человек погиб и 

40 получили ранения. 

По словам лидеров оппозиции, их сто-
ронники будут продолжать акции протеста. 
К зданию Дома правительства в Бангкоке 
прибыли сотни новых участников антипра-
вительственного митинга. Представители 
партии «Народный альянс за демократию» 
заявили, что, несмотря на объявление чрез-
вычайного положения в Бангкоке, они будут 
по-прежнему добиваться отставки премье-
ра Самака Сунтаравета.

Сунтаравет объявил о введении чрезвы-
чайного положения в столице после ночного 
столкновения оппозиции с проправитель-
ственными группировками.

Грузия применяла 
в Южной Осетии 
кассетные бомбы

Представители Грузии признали, что 

во время вооруженного конфликта при-

меняли в Южной Осетии кассетные бое-

припасы. Об этом сообщил представи-

тель неправительственной правозащит-

ной организации «Наблюдение за права-

ми человека» Бонни Дохерти.

«Грузия признала, что применяла кассет-
ные боезаряды типа М-85 в нескольких 
районах Южной Осетии, в частности, вблизи 
Рокского тоннеля, соединяющего Южную 
Осетию с Россией», — уточнил Дохерти.

На минувшей неделе постоянный пред-
ставитель Грузии при Отделении ООН в Же-
неве, выступая на заседании конференции 
по разоружению, обвинил Россию в приме-
нении кассетных видов вооружений против 
мирного населения, а организация «Наблю-
дение за правами человека» потребовала от 
Москвы представить точные данные о райо-
нах, где применялось это оружие. Россий-
ская сторона категорически отвергла обви-
нения в применении кассетных боеприпа-
сов.

Скандал на Украине
На Украине разгорелся очередной 

скандал вокруг военных кораблей, на 

этот раз — американских. В Севастополь 

по приглашению украинских властей 

прибыл сторожевой корабль береговой 

охраны военно-морских сил США «Дал-

лас». 

На молу Севастопольской бухты амери-
канский корабль встретили тысячи протес-
тующих жителей города. Севастопольцы вы-
шли к морю с транспарантами «Стоп — НА-
ТО» и громко скандировали антиамерикан-
ские лозунги. Вторая «линия обороны» про-
ходила по Графской пристани, где горожане 
также держали в руках плакаты с требовани-
ем к военному кораблю НАТО немедленно 
уйти из Севастополя. 

Факт прибытия американского стороже-
вого корабля вооруженных сил США  «Дал-
лас» в Севастополь будет расследован в ук-
раинском парламенте. Об этом заявил ли-
дер Партии регионов Виктор Янукович. По 
его словам, «если это было сделано с нару-
шением, то мы будем требовать ответа на 
вопрос — кто дал разрешение, какие были 
основания».

По сообщениям информагентств.

Уважаемый редактор «Орловской правды» 
Александр Николаевич! Душевно благодарю вас 
за публикацию моего мнения об областной газе-
те в «Орловской правде» от 1 августа 2008 г.

В мае исполнилось 70 лет, как я самостоя-
тельно прочитала отобранный мамой из газеты 
материал об Орле. С тех пор я не расстаюсь с 
«Орловской правдой».

Сейчас в вашей газете отличный коллектив. Я 
уже о многих журналистах писала, а сегодня хо-
телось бы выразить особую благодарность за-
местителю главного редактора  Т.И. Павловой и 
редактору отдела по работе с читателями 
И.П. Почиталиной.

Татьяна Ивановна — мастер повествований на 
христианскую тематику. Ее статья «Соборяне» 
(«Орловская правда» от 9 августа 2008 г.) — это 
чудо!

У Ирины Павловны свои достоинства. Очень 
понравился рассказ о Е.К. Абакумовой «Прошед-
шая через войну» («ОП» от 5 августа 2008 г.). А 
когда читала о слепом юноше, я плакала. Ирина 
Павловна сердцем прочувствовала его боль и 
смогла заставить пережить ее и читателя.

Александр Николаевич! Недавно я получила 
письмо от бывшей  орловчанки  С.М. Богдановой 
из Хабаровска. Она благодарит вас за то, что ее 
письмо было опубликовано на страничке «Обрат-
ная связь». Всему коллективу редакции она же-
лает новых творческих находок, встреч с инте-
ресными людьми и, конечно, здоровья! 

К этому пожеланию присоединяюсь и я.
С уважением Вера ОГРИЗКО.

Уважаемая редакция! Прошу вас опубликовать  
мое письмо и слова моей песни, которую я ис-
полнил для военных моряков, которые  прибыли 
на торжества в Дмитровск 12 августа  по случаю 
65-й  годовщины  освобождения нашего района  
от немецко-фашистских  захватчиков.

Большая  группа моряков во главе с контрад-
миралом  посетила в этот день дмитровскую зем-
лю. В феврале 1943 года, совершив героический 
рейд от Ельца  до дмитровской земли, у села Чу-
вардино  погибла  бригада моряков-тихоокеан-
цев, которой  командовал майор И.И. Понтяр. В 
канун дня  освобождения Орла на могиле отца  и 
его моряков побывали  дочери И.И.  Понтяра, а 12 
августа на могилу возложили венки  и отдали 
долг  памяти военные моряки.

На концерте, который был дан на празднике 
силами сельской самодеятельности района, я  
исполнил  песню, которую моряки, а с ними  весь 
зал  слушали  стоя. Вот строки из этой песни:

Пусть будет налита сегодня, друзья,
и выпита  горькая чара,
в Чувардинском поле  лежат моряки
бригады  майора Понтяра.
Идут  поезда  мимо братских могил
на Дальний Восток  вереницей,
а  скорбный листок  «Под  Дмитровском убит...»
у многих лежит за  божницей.
Пусть знают  потомки, какою ценой
победа была та добыта,
и чтоб, как молитва,  звучали слова:
«никто и ничто не забыто».

Николай  ЛОПАТКИН.
Художественный руководитель

 Плосковского сельского Дома культуры.

— Моя мама была учительницей на-
чальных классов, работала в разных шко-
лах района, затем в центральном де-
тском саду п. Шаблыкино. Дядя — исто-
рик, работал в школе в Дмитровске. Я 
еще в четвертом классе решила, что ста-
ну учителем английского языка, — гово-
рит Алла Михайловна. —  На выбор  буду-
щей профессии большое влияние также 
оказала  моя учительница Раиса Павлов-
на Анисина, преподававшая английский 
и французский языки. 

Алла Михайловна успешно поступила 
на факультет иностранных языков Ор-
ловского государственного педагоги-
ческого института, затем переехала в 
Ростов-на-Дону, где и закончила учебу. 
Первые годы работы молодого педагога 
прошли в Сомовской средней школе. 
Позднее она перевелась в Хотьковскую 
школу, а затем восемь лет проработала в 
роно. Но, по собственному признанию 
Морозовой, ей всегда хотелось вернуть-
ся из чиновничьего кабинета в класс, к 
ученикам. И вот в 1986 году она вновь 
вернулась на работу в школу — теперь 
уже в поселок Шаблыкино.

Стараясь сделать уроки интересными 
и доступными для каждого, Алла Михай-
ловна  с самого первого занятия приви-
вала детям любовь к английскому языку. 
В числе ее учеников довелось быть и 
мне. Наша «англичанка» всегда строила 
урок таким образом, чтобы сложные для 
понимания правила произношения и ан-
глийская грамматика перемежались с 
интересной информацией о культуре, 
традициях  Великобритании и других  ан-
глоязычных стран. Не раз Алла Михай-

ловна брала в руки томик английского 
классика, и скучный урок превращался в 
увлекательное ролевое чтение с после-
дующим переводом. Мне очень помогли 
знания, полученные в школе на ее уро-
ках. Позднее, когда я учился в колледже 
и на филологическом факультете ОГУ,  
было проще изучать английский язык, 
развивать разговорную английскую 
речь. 

 По мнению Аллы Михайловны, в шко-
ле за последние годы произошли боль-
шие перемены в лучшую сторону. Про-
грамма компьютеризации учебных заве-
дений, их подключение к Интернету, осу-
ществляемое в рамках нацпроекта «Об-
разование», позволяют существенно 
расширять диапазон доступных знаний  
и повышать опыт учителей. 

— Современные дети очень эрудиро-
ванны, и учитель должен уметь дать от-
вет на любую интересующую школьника 
тему, — считает она. — Все больше де-
тей стараются приобретать знания для 
дальнейшей учебы и работы, а уж знание 
языка молодежь прагматично считает 
своеобразной путевкой в жизнь.     

В Шаблыкинской школе хорошо по-
ставлено патриотическое воспитание. 
Дети ходят на литературные вечера, 
встречи с ветеранами. Алла Михайловна 
лично участвовала в подготовке и прове-
дении школьных вечеров. Уже двадцать 
лет она носит почетное звание «Отлич-
ник образования», является учителем 
первой категории.

 Однако наша учительница никогда не 
стремилась к регалиям и наградам. По 
ее мнению, статус звания «Заслуженный 
учитель» — чрезвычайно высокий и под-
ходит тому, кто пишет учебные пособия 
или разработал какую-либо особую ме-
тодику преподавания. А когда ей самой 

предложили начать работу над методи-
ческим пособием для школ области, она 
отказалась: не было времени надолго 
сесть за письменный стол, ведь она по-
стоянно находилась в классе и посвяща-
ла ученикам все рабочее время.

Ученики Аллы Михайловны часто ста-
новились победителями районных олим-

пиад по английскому языку. «На област-
ных олимпиадах сельским школьникам 
приходилось сложнее, чем городским», 
— вспоминает она,— но, несмотря на 
это, мы всегда попадали в число силь-
нейших».

Некоторые из учеников Аллы Михай-
ловны пошли по стопам своего педагога, 
выбрав изучение английского языка сво-
ей основной специальностью — точно 
так же, как когда-то поступила она сама. 
Евгений Городецкий уже пять лет препо-

дает английский в Хотьковской средней 
школе и считается одним из наиболее 
перспективных педагогов, применяет 
при проведении уроков инновационные 
подходы. Еще одна ученица Морозовой 
— Татьяна Москвина — несколько лет на-
зад закончила факультет иностранных 
языков ОГУ. Будучи студенткой, побыва-
ла в США, принимала участие в студен-
ческой программе «Рабо та+пу тешест-
вие». 

Дочь Аллы Михайловны Юлия Сурко-
ва — тоже дипломированный педагог, 
недавно закончила филологический фа-
культет ОГУ. Племянница, Людмила Вла-

сова, первый год рабо-
тает учителем русского 
языка и литературы в 
средней школе д. Пет-
рушково. По совмести-
тельству она также пре-
подает английский 
язык. 

Алла Михайловна 
секретом успеха обуче-
ния считает индивиду-
альную работу с каждым 
учеником — как на уро-
ках, так и вне учебного 
времени. 

— Сейчас во многих 
школах  английский язык 
начинают изучать со 
второго класса, — гово-
рит Алла Михайловна. — 
Я считаю это прежде-
временным. Во втором 
классе ребенок слабо 

знает грамматику даже своего родного 
языка, а тут уже иностранный начинают 
учить. Вообще иностранный язык — 
очень сложный предмет, далеко не всем 
он легко дается. Поэтому каждый ученик 
должен чувствовать внимание со сторо-
ны учителя и всегда знать, что его выслу-
шают и помогут советом. Только так мож-
но вложить в каждого крепкие и фунда-
ментальные знания, которые останутся с 
ним на всю жизнь.

Алексей КВАШНИН.

Мой учитель

Отличный 
коллектив

Долг памяти 
военным морякам

ИЗ ПОЧТЫ РЕДАКЦИИ

За плечами у Аллы 

Михайловны Морозовой 

почти тридцать лет работы 

в сфере образования 

Шаблыкинского района, и 

за это время она обучила 

английскому языку 

несколько тысяч ребят. В сентябре 2008 г. фонд «Институт эконо-
мики и социальной политики» по заказу Фе-
деральной службы по труду и занятости 
(Роструд) и при поддержке органов госу-
дарственной власти субъектов Российской 
Федерации, осуществляющих переданные 
полномочия в области содействия занято-
сти и защиты от безработицы,

проводит обследование получателей 

государственных услуг (граждан и рабо-

тодателей) в целях оценки удовлетворен-

ности полнотой и качеством их предостав-

ления.

Обследование включает:
— анкетные опросы получателей государст-

венных услуг (граждан и работодателей) в цен-
трах занятости населения (опросы проводятся 
в 30 субъектах Российской Федерации);

— опросы получателей услуг с использова-
нием ресурсов сети Интернет (сайта фонда 
«Институт экономики и социальной политики» 
www.inesp.ru).

Роструд заинтересован в том, чтобы при 
разработке мер по повышению качества и до-
ступности услуг в области содействия занято-
сти было учтено мнение граждан и работодате-
лей.

Если вы когда-либо обращались за услу-

гами государственных центров занятости 

населения, просим вас принять участие в 

обследовании!

Для этого необходимо обратиться в пе-

риод до 14 сентября 2008 г. и заполнить ан-

кету на сайте фонда «Институт экономики и 

социальной политики» по адресу www.

inesp.ru

Ваше мнение очень важно для нас!

ОБЪЯВЛЕНИЕ

В нашей газете коротко 

уже сообщалось, что в Но-

восиле и Орле к первому 

сентября школьники полу-

чили великолепный пода-

рок от ОАО «Газпром». Ря-

дом с Новосильской сред-

ней школой и орловским ли-

цеем №4 при активном уча-

стии ООО «Орелрегионгаз» 

были построены  многофунк-

циональные спортивные 

площадки с искусственным 

покрытием, которые сейчас 

радуют детей, педагогов и 

родителей. 

В ближайшее воскресенье 
в России будет отмечаться 
День работников нефтяной, 
газовой и топливной про-
мышленности. Поэтому, ду-
мается, нашим читателям бу-
дет интересно узнать подроб-
ности о всероссийской про-
грамме «Газпром» — детям», 
в соответствии с которой 
строятся такие  спортпло-
щадки, а также о том,  как  она 
осуществляется в  Орловской 
области.

Масштабы деятельности 
ОАО «Газпром»  имеют страте-
гическое значение для разви-
тия всей экономики страны, 
затрагивают интересы огром-
ного количества людей. Поэ-
тому компания стремится 
обеспечить устойчивое разви-
тие своего бизнеса, уделяя 
повышенное внимание не 
только экономической, но и 
социальной составляющей. 
«Газпром» занимается не толь-
ко транспортировкой газа, га-
зификацией населенных пунк-
тов. Из года в год эта компа-
ния наращивает свое участие 
в проектах, направленных на 
повышение социальной под-
держки населения, создавая 
новые рабочие места, оказы-
вая помощь детям-инвалидам, 
сиротам и воспитанникам дет-
ских домов, малообеспечен-
ным и малоимущим, военно-
служащим, ветеранам и инва-
лидам Великой Отечествен-
ной войны, вкладывая сред-
ства в строительство объектов 

производственной и социаль-
ной инфраструктуры в регио-
нах Российской Федерации. 

Традиционно уделяя осо-
бое внимание поддержке де-
тей и юношества, компания в 
2006 году начала реализацию 
программы «Газпром» — де-
тям», направленную на подде-
ржку физического и духовного 
потенциала подрастающего 
поколения. «Газпром» плани-
рует построить сотни детских 
спортивных площадок по всей 
стране. Ожидается, что все 
намеченное позволит вовлечь 
в занятия спортом до 120 ты-
сяч детей и подростков, в том 

числе в отдаленных деревнях 
и селах. Программа успешно 
развивается и по праву назы-
вается всероссийской: сегод-
ня она охватывает уже более 
65 регионов России. Напри-
мер, в прошлом году на ее вы-
полнение в регионы было на-
правлено 4,6 млрд. рублей. На 
эти средства строятся круп-
ные спорткомплексы, стадио-
ны, площадки и другие объек-
ты. Главная цель программы — 
привлечь к занятию спортом 
как можно больше маленьких 
россиян. 

В 2007 году в программу 
вошла и наша Орловская об-

ласть. Первой была по-
строена детская спортпло-
щадка в поселке Долгое. А к 1 
сентября 2008 года в Орловс-
кой области за счет средств 
ОАО «Газпром» построены еще 
две многофункциональные 
спортивные площадки. Сумма 
инвестиций «Газпрома» в их 
строительство  составила бо-
лее 6 млн. рублей.

 В торжественной линейке в 
муниципальном лицее №4 
г. Орла, посвященной началу 
нового учебного года, приняли 
участие губернатор Е.С. Стро-
ев, другие руководители обла-
сти, г. Орла, а также генераль-

ный директор ООО «Орелре-
гионгаз» Л.В. Удалова. Дело в 
том, что именно ООО «Орел-
регионгаз»  непосредственно 
участвует в  реализации про-
граммы «Газпром» — детям» и 
контролирует ее выполнение 
на территории Орловской об-
ласти. Выступая на торжест-
венной линейке, Лариса Васи-
льевна Удалова передала в 
дар от «Газпрома»  городу Ор-
лу спортплощадку, построен-
ную на территории этой шко-
лы, пожелала детям успехов в 
учебе и спорте. И пообещала, 
что в будущем году строитель-
ство таких же многофункцио-

нальных спортивных  площа-
док по программе «Газпром» 
— детям» в нашей области бу-
дет продолжено, чтобы они 
появились в каждом районе 
области и города Орла. И вот 
были сказаны слова: «Спор-
тивная площадка открыта», и  
над ней  взлетели  в воздух го-
луби и разноцветные воздуш-
ные шары.

Большим праздником ста-
ло открытие многофункцио-
нальной спортплощадки, по-
строенной по программе «Газ-
пром» — детям»  в Новосиле.  
Для жителей района, особен-
но молодежи, это стало про-
сто бесценным подарком: ведь 
если в Орле хорошие спорт-
площадки уже не редкость, то 
в сельских райцентрах  они 
еще более важны и нужны.  На 
открытие спортивной площад-
ки в Новосиле накануне перво-
го сентября пришли руководи-
тели районной власти, учите-
ля, школьники. Глава админи-
страции Новосильского рай-
она В.Д. Борзенков  поблаго-
дарил  за  этот подарок  руко-
водство «Газпрома», а также 
депутата областного Совета 
народных депутатов Л.В. Уда-
лову, выполнившую наказ сво-
их избирателей — местных 
жителей. Он напомнил, что 
только что закончилась  Олим-
пиада в Китае, которая пока-
зала, что нужен не только элит-
ный спорт, но и массовый. А 
вот такие спортплощадки поз-
волят детям заниматься спор-
том чаще  и с большим интере-

сом.  Если даже один ученик 
благодаря этому бросит ку-
рить, то глава района  будет 
считать, что  спортивная пло-
щадка  играет свою  роль.

А одиннадцатиклассник  
Михаил Акимов, тоже поблаго-
даривший газовиков за  спорт-
площадку, пообещал в присут-
ствии многих жителей района, 
что скоро в Новосиле появятся  
олимпийские чемпионы и чем-
пионы мира. Вряд ли такое 
обещание можно считать  фан-
тастичным. После того, как 
спортивная площадка была 
торжественно передана в дар 
району и открыта, на ней нача-
лись показательные выступле-
ния юных новосильских спорт-
сменов, среди которых уже 
есть мастера спорта и канди-
даты  в мастера спорта  по 
вольной борьбе, призеры все-
российских и международных 
соревнований, талантливые 
футболисты и хоккеисты. Кто 
сказал, что  будущие чемпио-
ны не живут в сельской глубин-
ке?

За «кадром» церемоний от-
крытия спортплощадок оста-
лась большая работа руковод-
ства и многих сотрудников 
ООО «Орелрегионгаз».  Инже-
неры, водители «Орелрегион-
газа» помогали строительной 
фирме  завершить работы на 
спортплощадках. А затем не-
которые из них даже дежурили 
по ночам, чтобы площадки  до 
момента передачи были в иде-
альной сохранности.

Газовики желают школьни-
кам в новом учебном году 
больших успехов во всех дис-
циплинах и в спорте.  А  дети 
вместе с родителями  и учите-
лями  поздравляют их с насту-
пающим профессиональным 
праздником — Днем работни-
ков нефтяной, газовой и топ-
ливной промышленности.  Мы 
тоже присоединяемся к этим 
поздравлениям и желаем здо-
ровья, удачи во всех делах и 
счастья.

 В. КРУГЛОВА.

ПРОГРАММА  «ГАЗПРОМ» — ДЕТЯМ» В  ДЕЙСТВИИ

На правах рекламы.

Олимпийские рекорды 
зарождаются на спортплощадках

В его работе принимали 
учас тие члены областного сове-
та ветеранов, председатели 
районных ветеранских органи-
заций, руководители первичных 
организаций ветеранов города 
Ливны и Ливенского района.

Участники семинара провели 
пленарное заседание в город-
ской администрации.

О социально-экономическом 
развитии Ливен рассказал за-
меститель главы администра-
ции города В.Г. Середа. Он от-
метил, что город Ливны являет-
ся одним из ведущих индустри-
альных центров Орловщины. В 
городе зарегистрировано более 
ста юридических лиц, занимаю-
щихся производственной дея-
тельностью. Среди них флагма-
ны отечественной промышлен-
ности: ОАО «Ливгидромаш», 
ОАО «Ливныпластик», ОАО «Ав-
тоагрегат», ОАО «Промприбор». 
Широко представлены и пред-
приятия перерабатывающей 

промышленности.
Активно ведется в городе жи-

лищное строительство. Ежегод-
но сдается около 16 тысяч квад-
ратных метров жилья.

Стабильно работающие 
пред приятия решают проблему 
занятости населения, обеспе-
чивают пополнение доходной 
части бюджета в виде налогов. 
В свою очередь это дает воз-
можность больше средств рас-
ходовать на социальную сферу.

В Ливнах 9 общеобразова-
тельных школ, две школы-сада, 
музыкальная, художественная 
школы, 17 учреждений дошколь-
ного образования, два ПТУ и 
филиал ОрелГТУ, сеть крупных 
лечебных учреждений. Большое 
внимание уделяется развитию 
спорта и культуры.

Усиление взаимодействия 
ветеранской организации с ор-
ганами местного самоуправле-
ния — тема выступления пред-
седателя Ливенского горрайсо-

вета ветеранов войны, труда, 
Вооруженных сил и правоохра-
нительных органов А.А. Самой-
лова. Организация объединяет 
24 тысячи ветеранов. Многие 
ветераны активно занимаются 
общественной деятельностью, 
патриотическим воспитанием 
молодежи, совместно с властью 
решают возникающие пробле-
мы.

О социально-экономическом 
развитии Ливенского района 
рассказал заместитель главы 
администрации района 
В.С. Ефанов.

— В этом году сельские тру-
женики нашего района собрали 
небывалый урожай. В ряде сель-
хозпредприятий урожайность 
превысила 50 центнеров с гек-
тара.

Виктор Семенович рассказал 
о том, что беспокоит сельских 
тружеников. Люди не могут в 
полной мере воспользоваться 
плодами своего труда. Высокие 
цены на дизтопливо, запчасти, 
удобрения съедают полученную 
прибыль. А перекупщики, слов-
но сговорившись, сбили цену на 
зерно. Меньше прибыли у сель-
хозпредприятия — меньше по-
ступит денег в бюджет. 

— Но, несмотря на имеющи-
еся трудности, районная власть 

вместе с администрациями 
сельских поселений, ветеран-
ской организацией решает про-
блемы сельских жителей, пред-
принимает все усилия для того, 
чтобы сохранить и укрепить со-
циальную сферу на селе.

Выступивший на пленарном 
заседании председатель Ор-
ловской областной обществен-
ной организации ветеранов 
войны, труда, Вооруженных сил 
и правоохранительных органов 
Н.М. Кутузов сказал: 

—  Совсем  недавно мы отме-
тили 65-ю годовщину  освобож-
дения Орловщины от немецко-
фашистских  захватчиков.

Хочу поблагодарить всех 
принявших  активное участие в 
подготовке к этой святой для 
каждого  жителя  области дате.

Мы всегда будем  помнить 
подвиг, который совершили ге-
рои Великой Отечественной  
войны, помнить, кому мы обяза-
ны  свободой  и тем, что  живем 
в независимой  стране. 

Он отметил, что в Ливнах и 
Ливенском районе успешно ре-
шаются вопросы социального 
обслуживания ветеранов. Ведь 
забота о них не должна ограни-
чиваться одним днем в году. По-
мощь первичным ветеранским 
организациям руководители 

промышленных и сельскохо-
зяйственных предприятий, 
представители среднего и ма-
лого бизнеса оказывают посто-
янно.

На пленарном заседании бы-
ло принято заявление Орлов-
ского областного совета вете-
ранов войны, труда, Вооружен-
ных сил и правоохранительных 
органов в связи с событиями в 
Южной Осетии (текст заявления 
опубликован в предыдущем но-
мере «Орловской правды»).

По окончании пленарного за-
седания участники семинара 
посетили Ливенский городской 
музей, а на площади Победы — 
мемориальный комплекс. Здесь 
они почтили память погибших в 
Великой Отечественной войне 
минутой молчания и возложили 
цветы.

Работа выездного семинара 
была  продолжена в селе Успен-
ском. Участники семинара по-
сетили местный музей, детский 
реабилитационный центр и дом 
ветеранов.

Затем состоялась встреча с 
ветеранами ОАО «Ливгидро-
маш», а по окончании — кон-
церт, подготовленный творчес-
ким коллективом этого завода.

Вячеслав КОЛДОМОВ.

Забота о ветеранах не ограничивается одним днём в году
В Ливнах прошел выездной семинар 

Орловской областной общественной 

организации ветеранов войны, труда, 

Вооруженных сил и правоохранительных 

органов на тему «Деятельность органов 

местного самоуправления по улучшению 

обслуживания ветеранов».


